



みかわ地域だより 5月号

発行日：令和6年5月 発行元：三川地区公民館

令和6年度がスタートしました！



令和5年度も地域の皆さんにご支援、ご協力いただき、公民館事業を行なうことができました。誠にありがとうございました。

今年度も地域の皆さんが楽しく安全に、そして安心して活動できる地区公民館でありたいと思っております。

また、皆さんと一緒に楽しめる講座を計画していきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。



令和6年度 職員紹介

三川地区公民館主事 犬飼 一沙

4月1日付の人事異動により三川地区公民館配属となりました、犬飼 一沙（いぬが い かずさ）です。公民館主事6年目ですが、初心を忘れず励みます。よろしくお願いいたします。

三川地区公民館主事 佐藤 聖子

4月1日付けで三川地区公民館に配属されました佐藤聖子と申します。片山主事の育児休業の間、務めさせていただくことになりました。早く慣れるよう努力しますので、どうぞよろしくお願いいたします。



三川地区公民館職員

館長 柿原 豊治
主事 犬飼 一沙（新）
木下 史典
中嶋 美恵
佐藤 聖子（新）

地域担当職員

岳山 紘（新）

警備・清掃

夜間警備 田中 定義
龍 和弘
休日警備 緒方 健次
永江 芳博
清掃担当 寺中 きみ子

三川地区地域包括支援センター

主任介護支援専門員 井上 みどり
社会福祉士 井口 裕士
看護師 山川 聖
生活支援コーディネーター 田島 泰弘（新）
生活支援コーディネーター 磯田 亜美

新職員 三川地区地域包括支援センター 生活支援コーディネーター 田島 泰弘

4月1日付けで三川地区地域包括支援センターに配属になりました田島と申します。以前は駿馬・勝立地区地域包括支援センターに勤務していました。不慣れでご迷惑をおかけすると思いますが、一生懸命努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

三川地区地域包括支援センター Tel：41-5298

今年度も
よろしくお願いいたします！



令和6年度 職員紹介



地域コミュニティ推進課 地域担当 岳山 紘

4月1日より地域担当職員（みなと、天領、大正、中友校区）となりました岳山（たけやま）と申します。

私は、新規採用職員の際に民生委員・児童委員の支援を担当しており、再び地域に関わるお仕事ができることに、身が引き締まる思いです。

まだまだ不勉強な点もあり、皆様にご迷惑をおかけすると思いますが、1日でも早く名前や顔を覚えていただけるよう、精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

異動のご挨拶



（前）三川地区公民館主事 梶原寿子

4月1日付けで手鎌地区公民館に異動になりました。

6月に新任で三川地区公民館に配属になり、なにも分からない中、温かく見守っていただき本当にありがとうございました。至らない点が多々あったかと思いますが、楽しく仕事できたのは地域の皆様、サークルの皆様をはじめ、たくさんの方のおかげだと思います。

ご縁をいただいたことに深く感謝申し上げます。皆様本当にありがとうございました。



（前）地域コミュニティ推進課 地域担当 吉田武史

4月1日付の人事異動で、人権・同和・男女共同参画課へ異動することとなりました。

地域コミュニティ推進課では地域担当職員として、天領校区・みなと校区での地域活動等に関するお手伝いをさせていただきました。

担当として2年間、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

（前）三川地区地域包括支援センター 生活支援コーディネーター 石坂 敬子

三川地区地域包括支援センターでの3年間本当にお世話になりました。

初めの年はコロナ禍であまり地域活動にも参加することが出来ず…地域の皆様には初めから不安に感じられることもあったかもしれません。

三川包括で仕事する中で、地域活動や個別の相談対応等で民生委員さん・地域の役員さんをはじめ沢山の方とご一緒でき、地域の強さを感じることができました。

頼りなかったかもしれませんが、いつも名前を呼んで声を掛けて頂けて嬉しかったです。

みなと・天領校区の皆さん本当にありがとうございました。

今年も三川坑跡に鯉のぼり

4月上旬より5月26日（日）までの土・日、祝日に100匹以上の鯉のぼりが気持ちよさそうに泳いでいます。公開時間は、9時から17時まで。館内には、「5月人形」も展示されています。皆さん、出かけてみませんか？

また、7月には、おおむた港まつりが行なわれる予定です。





退職挨拶



(前) みなと小学校 校長 野間口 美奈子

この度の人事異動で、柳川市立蒲池小学校に転任することになりました。1年間という短い間でしたが、地域の皆様には大変お世話になりました。

1年前、みなと小学校の子ども達と出会い、地域の皆様に温かく迎えていただき、全力で学校経営に邁進してきました。不慣れなことも多く、いろいろとご迷惑をおかけしたこともあったかと思いますが、子ども達の見守りをはじめ、7月の防災・減災教育など、皆様に多くのご支援をいただき、無事に1年を終えることができました。心より感謝申し上げます。

みなと小学校の子ども達は、とても素直で優しい子ども達ばかりです。令和2年の豪雨水害を乗り越え、力強く、たくましく育ってきた子ども達には、いつも元気をもらっていました。子ども達との出会いは、私にとって一生の宝です。今後とも、みなと小学校の子ども達を見守っていただき、引き続きご支援いただきますよう、お願い申し上げます。

最後に、みなと小学校区の益々のご発展をお祈り申し上げ、異動のご挨拶とさせていただきます。

1年間、本当にありがとうございました。

(前) 天領小学校 校長 溝上 尚子

私は、平成30年4月、天領小に主幹教諭として赴任しました。その後、教頭を3年間、校長を2年間務めさせていただき、今回の異動で羽山台小へ転出することになりました。縁があり、6年間も天領小・みなと小校区の皆様とご一緒できて嬉しかったです。

この6年間は、平成から令和へと時代が流れ、コロナあり水害ありと怒濤の6年間でした。学校では子どもの学びを止めないために、「何ができるか」「どうすればできるか」を全職員で悩む時期もありましたが、徐々に日常を取り戻し、学校と地域とが一緒に活動できることも多くなってきました。

天領校区の夏祭りやどんど焼き、かおみしり祭では、いつも「子ども達を楽しませたい。」と楽しいゲームを準備していただきました。日頃のお礼として、公民館の文化祭でソーラン節を披露した時には、温かい拍手をいただきました。子ども達の周りには、いつも地域の方々の笑顔があり、子ども達には本当に幸せだと感じさせていただきました。ありがとうございました。

最後の2年間は、校長の立場として地域と関わらせていただきましたが、今までと変わらず温かい声をかけていただきありがとうございました。この地域で過ごした6年間は私の宝物です。

今後も引き続き学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、学校・家庭・地域の連携のもと、子ども達が健やかに成長していくことを願っています。

6年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



新任挨拶



(新) みなと小学校 校長 横田 辰也

今春の人事異動で、みなと小学校の校長を拝命しました横田辰也(よこたつや)と申します。毎朝、校門に立って交通指導をしながら、子ども達や保護者、地域の方々と挨拶を交わしたり、話したりして、みなと校区の温かさを肌で感じています。「子ども達の笑顔に満ち溢れる学校」にしていくために、職員一同、心を一つにして、子ども達の教育に心血を注いで参ります。

また、子ども達の教育について、家庭や地域の方々と語り合い、知恵を出し合い、地域と共に歩み続ける学校づくりに努めて参ります。

これまで同様に、みなと小学校の教育活動へのご理解と温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。着任の挨拶とさせていただきます。

(新) 天領小学校 校長 吉田 雅史

本年度、天領小学校の校長を拝命いたしました吉田雅史です。

天領小学校が開校した平成22年から平成27年まで天領小学校の教諭として勤務しておりました。また天領小学校に勤務できる喜びをかみしめています。

礼儀正しく気持ちのよい挨拶をしたり、誰にでも優しく接したりする天領小学校の子どもたちと過ごす毎日がとても楽しいです。

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」を合言葉に、今よりももっと一人一人が学校やみんなの役に立ったり、一人一人をみんなが認めて大切にしてくれたりする学校を目指していきたいと思えます。

どうぞよろしく申し上げます。